

Monsieur l'Abbé Emmanuel Canart
Vicaire général - Diocèse de Cambrai

sr Brigitte Brunet
Provinciale FBE

Monsieur Dieudonné Davion
DDEC - Diocèse de Cambrai

Le 20 août 2018

Monsieur l'Abbé,
Monsieur Davion,

Au nom des sœurs ursulines de notre province, je vous prie d'accepter nos fraternelles condoléances et l'assurance de notre union à tout le diocèse de Cambrai, dans la prière et la reconnaissance.

Monseigneur Garnier a rejoint son Seigneur en cette aube de l'Assomption, fête de Notre Dame de Grâce : quelle délicatesse là derrière !

Mais il nous quitte ou, plutôt, nous rejoint d'une manière nouvelle sur les chemins qui étaient pour lui ceux de la rencontre, de l'écoute, de la bienveillance, de la jovialité aussi. Il nous faut consentir à ne plus le voir ou l'entendre de nos yeux et de nos oreilles, mais nous recueillons le témoignage d'un pasteur présent à chaque personne avec ce sourire d'accueil et cette écoute que l'on sentait profondément personnelle.

Il a porté sa charge pastorale dans le creuset de la souffrance et de l'offrande, spécialement ces derniers mois. De cette fidélité-là aussi nous sommes reconnaissantes au Seigneur.

Veillez croire, Monsieur l'Abbé et Monsieur, que nous sommes bien unies à vous, ses collaborateurs proches, à toute l'Eglise de Cambrai, et à Monseigneur Dolmann, particulièrement le 24 août, dans la grâce du retour du pèlerinage diocésain de Lourdes. Nous prions également pour Monsieur l'Abbé Xavier Bris, affronté lui aussi au grand mystère de la maladie.

Brigitte Brunet